

Westempfang in der DDR

Fenster zu einer anderen Welt?

Siehe bpb/APuZ: Die ARD in der DDR.

<http://www.bpb.de/apuz/32753/die-ard-in-der-ddr#art1>

Aus: Meyen, Michael 2001: Hauptsache Unterhaltung. Mediennutzung und Medienbewertung in Deutschland in den 50er-Jahren. Münster: Lit 2001 (= Kommunikationsgeschichte, Band 14).

weitere Informationen

Hochmuth, Hanno 2007: Feindbild und Leitbild. Westfernsehen in der DDR, in: Martin Aust/Daniel Schönpflug (Hrsg.), Vom Gegner lernen. Feindschaften und Kulturtransfers im Europa des 19. und 20. Jahrhunderts, Frankfurt/New York, S. 271-292.

Lietz, Thomas 2004: Zeitbudget und Fernsehnutzung. Das Erklärungspotential von Zeitbudgetstudien für die Erforschung von Fernsehnutzung in der DDR. In: Claudia Dittmar, Susanne Vollberg (Hrsg.) 2004: Alternativen im DDR-Fernsehen? Die Programmentwicklung 1981-1985. Leipzig: Leipziger Universitätsverlag, S. 183-210.

Lietz, Thomas 2005: Fernsehnutzung in der DDR als kommunikationshistorisches Problem. Methodologie und Quellen. In: Medien & Zeit, 20. Jg. (2005), Nr. 2, S. 30-43.

Lietz, Thomas / Honeit, Rebekka / Rauhut, Stefan 2006: Mediennutzung Jugendlicher in der DDR. In: Böning, Holger / Stöber, Rudolf / Kutsch, Arnulf (Hrsg.): Jahrbuch für Kommunikationsgeschichte, 8. Jg. (2006), S. 194-219.

Meyen, Michael 2001: Haben die Westmedien die DDR stabilisiert? Zur Unterhaltungsfunktion bundesdeutscher Rundfunkangebote. In: SPIEL 20. Jg. (2001). Nr. 1., S. 117-133.

Meyen, Michael 2003: Einschalten, Umschalten, Ausschalten? Das Fernsehen im DDR-Alltag. Leipzig: Leipziger Universitätsverlag (= MAZ. Materialien - Analysen - Zusammenhänge, Band 11).

Meyen, Michael 2003: Denver Clan und Neues Deutschland. Mediennutzung in der DDR. Berlin.